2024-05-14

"El debate chilango lo gano Claudia y Clara con acciones no con palabras"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/5/14/el-debate-chilango-lo-gano-claudia-clara-con-acciones-no-con-palabras-6027 23.html

"No hay peor ciego que el que no quiere ver", así reza el refrán popular; sin embargo, en el actual proceso electoral se puede decir que "no hay peor ciudadano que el que se deja engañar". Y es que en el tercer y último debate entre los candidatos a la jefatura del Gobierno de la Ciudad de México, la morenista Clara Brugada, con contundencia, se refirió nuevamente los datos ofrecidos por el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), los cuales arrojan que durante la administración de Claudia Sheinbaum bajaron los homicidios, lo que es prueba de una ciudad más segura.

Ni con los ataques del prianista Santiago Taboada, unidos a los del emecista Salomón Chertorivski, se echó abajo una realidad que no quieren ver. En homicidios dolosos los gobiernos de izquierda han entregado al pueblo de México los mejores resultados. Es así como desde Cuauhtémoc Cárdenas; el presidente Andrés Manuel López Obrador, quien logró el mínimo histórico estos delitos; Marcelo Ebrard; y sobre todo Claudia Sheinbaum, con sus bien diseñadas políticas públicas, lograron reducir estos índices.

Por eso, la candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia al gobierno de la CDMX, se comprometió a dar continuidad en la estrategia de seguridad implementada por Sheinbaum Pardo, por los buenos resultados que se obtuvieron, principalmente mediante una estrategia coordinada y colocándose la Doctora como la responsable de la seguridad.

Empero, revisemos la administración de Miguel Ángel Mancera. Ebrard le dejó un promedio de homicidios dolosos, pero en un solo año, 2015, de manera inaudita, permitió más que duplicar el número de estas muertes llegando hasta los mil 708 decesos. ¡Increíble¡. Eso no fue todo, al siguiente año, 2016, se superó elevando la cifra a mil 904; y el colmo fue en 2017, con 2 mil 170 casos.

Es por eso que en el Tercer Debate Chilango, Brugada acierta con la intención de dar continuidad al modelo de la Cuarta Transformación. Dentro de sus nueve propuestas en materia de seguridad y construcción de la paz, muchas permitirán tener incluso una ciudad más segura: duplicar la cantidad de videocámaras, vigilancia aérea con drones, y cámaras en los uniformes de policías.

En resumen, los ataques de Taboada y Chertorivski se vieron desfigurados la noche del domingo. No lograron acertar ninguna. Y de remate, Clara Brugada aseguró que es la misma estrategia de seguridad la implementada en la alcaldía Benito Juárez y el estado de Guanajuato. Ambos con pésimos resultados. "Es un truco publicitario", sostuvo en el debate.

Para rematar a sus rivales, reveló que Ernestina Godoy, Omar García Harfuch, y Marcelo Ebrard serán sus consejeros en seguridad. Al final, Santiago y Salomón no lograr replicar nada, en virtud de que sus acusaciones solo quedaron en dichos porque no fueron respaldados con cifras, ni fuentes.

Claudia Sheinbaum le regreso Paz y Seguridad a la CDMX y nadie en su sano juicio quiere perderla.

POR ARTURO ÁVILA ANAYA

ANALISTA POLÍTICO, EXPERTO EN SEGURIDAD NACIONAL HARVARD

ARTUROAVILAANAYA@GMAIL.COM

 $@ARTUROAVILA_MX +$

PAL